



Ratsprotokoll vom 25.10.2021

Anwesenheitserfassungstabelle

Ort, Zeit	Augustinerbach 2a, 3.OG, 52062 Aachen, 19:00 Uhr			
Moderation	Simon Prein			
Anwesende Ratsmitglieder	<i>Name</i>	<i>Anwesend</i>	<i>Name</i>	<i>Anwesend</i>
	Sophie Schüttpelz	E	Henning Konermann	E
	Justus Schwarzott	A	Sascha Neske	E23.11
	Aravind Mariyappan	1/3	Jan Lukas Schmitz	A
	Johannes Borsch	E	Simon Prein	A
	Andreas Martin Mimberg	A	Immo Baarlink	A
	Phi-Long Tomy Vo	A	Paul Weiler	E
	Julius Jonathan Willich	E		
	Jonathan Lan Wiemann	A	Kafüs:	
	Celina Helbing Vital	A	Matthias Mimberg	A
	Philipp Julian Katterbach	A	Paul Berghaus	A
Gäste	Uliana, Oliver, Phillippe, Jana, Luan, Karo, Leon, Jannik, Michelle, Antoni, Carlos, Andre, Philipp,			
Protokoll	Immo			
Ausgeschiedene Ratsmitglieder	<i>Markus Pietschner</i>			

Legende: **A, ✓** : Anwesend seit Beginn
 E : Entschuldigt
 ✘, (1/3), (2/3): unentschuldigt abwesend

Organisatorisches

Template zur Abstimmungsnotierung

Antragsbeschreibung	Kurze Beschreibung des Antrags		
Antragsteller:in			
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
Ergebnis			

Beschlüsse

Beschlüsse des Rates sind nur angenommen (oder abgelehnt!), wenn **mindestens ein Drittel** der gewählten Ratsmitglieder für **Ja stimmen(oder NEIN stimmen)** und eine einfache Mehrheit der Anwesenden vorliegt.

Sitzungsprotokoll

TOP0 - Genehmigung der Tagesordnung

Aktuelle Tagesordnung

- TOP0 - Genehmigung der Tagesordnung
 - TOP1 - Beschluss des letzten Protokolls
 - TOP2 - Termine
 - TOP3 - Arbeitsgemeinschaften
 - TOP4 - Gremien
 - TOP5 - Vollversammlung
 - TOP6 - FSK-Fach und KeXe
 - TOP7 - Pünktchen
-

TOP1 - Beschluss der letzten Protokolle

Antragsbeschreibung	Soll das Protokoll vom 18.10.2021 zur Veröffentlichung genehmigt werden?		
Antragsteller:in			
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
Ergebnis	Protokoll wurde noch nicht erstellt. Wird vertagt.		

TOP2 - Termine

Anstehende Termine [Datum, Event [Organisator], Zeit, Ort:]

Datum	Uhrzeit	Veranstaltung	Ort / Wer
Dauertermine			
Montags	19:00	Ratssitzung	HKW4
Einzeltermine			
26.10.		Fakultätsrat	
28.10		AG-Lehre	
17.10		ESA-KeXE (Feedback sammeln)	Zoom
28.10 - 01.11		BuFaTa ET	Dresden
02.11.	10:30	VV	Präsenz - H02 (CARL)
02.11	20:15	Einführungsveranstaltung Wirt.-Ings.	IAEW Schinkelstr. 6 Irina, Jonathan, Daria
03.11.	9:00	Studienbeirat ETOS	Zoom
03.11.	10:30	BK Hochspannungstechnologien	Zoom
06.11		ET-Lions kennenlernen	Humboldthaus, noch nicht fest
23.11	16:00	Probenvortrag Lehre	
17.01.		Studieninformationstag	

TOP 3 - Arbeitsgemeinschaften

AG-Lehre [Henning]

Die AG-Lehre trifft sich diese Woche wieder.

Den Termin mit den meisten Stimmen bitte bei Terminen eintragen / ändern. Vielleicht trägt sich ja noch jemand last minute ein und es ändert sich was.

Aktueller Terminstand: **Do 28.10, 19 Uhr**

Gesprochen wird wahrscheinlich über eventuelle regelmäßige Treffen, die **ET2 Klausur** und Estimation and Detection Theory.

Das Treffen würde ich gerne in Präsenz in der Fachschaft machen (Bis jetzt sind 5 Leute eingetragen).

Meinungsbild:	Ort AG-Lehre treffen		
Antragsteller:in	Henning		
Abstimmung	Fachschaft	Zoom	Anderer Ort?
	5	0	0
Ergebnis	Findet in der Fachschaft statt		

Wahlen [Philippe]

Wie sollen die nächsten Fakultätsrats- und Hochschulwahlen stattfinden?

Nachteil der Briefwahl ist, dass diese sehr teuer ist und weniger Wahlbeteiligung im Vergleich zu einer Präsenzwahl erwartet wird.

Das Stupa hat entweder einen Beschluss oder ein Meinungsbild zur Präsenzwahl abgegeben.

Bis zum 03.11. sollten wir uns entscheiden.

Meinungsbild:	Wie stehen wir zur Wahl nächstes Jahr?		
Antragsteller:in	Immo		
Abstimmung	Präsenz	Briefwahl	Online (Polyas)
	19	0	2

Ergebnis	Meinungsbild spricht sich eindeutig für die Präsenzwahl aus.
----------	--

Et-Lions [Jonny]

Flyer-Schuhe

Wir sind dieses Jahr mit einem unglaublich talentierten Team gesegnet.

Unseren Zeitplan was die Akrobatik angeht schlagen wir jedes Training aufs neue, sodass wir dieses Jahr schon in den ersten Wochen stark auf das Stuntlevel der 2019er Show zugehen. (impressionen weiter unten)

Um dieses Potential zu nutzen würden wir ,mit unseren 6 vielversprechendsten, gerne auch in etwas riskantere Stunts Zeit und Motivation stecken.

Damit diese aber sicher und stabil stehen braucht es für die Flyer das passende Schuhwerk. Die momentan oft getragenen Laufschuhe oder Schläppchen sind dafür nicht geeignet. Besonders die Technischen Figuren mit Drehungen im Aufgang so wie Figuren welche über-kopf gehalten werden sind da besonders kritisch.

Da wir mit dem letzten Beschluss (durch die Bestimmung der Eigenanteile) noch 450€ an Mitteln übrig haben, steht jetzt die Frage im Raum ob wir den oben genannten Cheers ggf. die Schuhe auf 20€ bezuschussen könne, damit die Kosten nicht allzu sehr auf diese abgewälzt werden können.

(Technische Ausführung kann ich allen interessierten gerne nochmal gesondert erklären.)

Das von unseren erfahrenen Cheers als Schuhe mit dem besten PreisLeistungsverhältnis definierten Modell ist folgendes:

[RISE - adult | Varsity Europe \(varsity-europe.com\)](https://www.varsity-europe.com/)

Antragsbeschreibung	wollen wir mit den verbleibenden Mitteln aus dem Unicap Beschluss vom 18.10.2021 6 Paar Cheer Schuhe bezuschussen, an denen sich die entsprechenden Flyer mit 20€ Eigenanteil beteiligen		
Antragsteller	Jonathan		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	10	1	0
Ergebnis	Antrag ist angenommen.		

tldr: Wir sind zu gut für unsere Schuhe

Merch

Wir wollen auch dieses Jahr wieder Merch anbieten.
Wie viel Interesse gibt es in der Richtung so eurerseits ?

14 Personen melden Interesse.

TOP 4 - Gremien

Ältestenrat

Längere Diskussion um Promotionen und Berichte
Gremienbesetzung wurde kontrolliert
Neuroelectronic Interfaces Ruf erteilt
Prof. Schmeink wird bleiben
23.11. 16:00 Uhr Probevortrag
Einschreibezahlen gehen hoch

Fakultätsrat

Tomy, Alex und Philippe gehen hin.

QVK

Es gab eine Sondersitzung, in der es um die neuen Richtlinien ging, nach denen min $\frac{2}{3}$ des Geldes für hauptamtliches Lehrpersonal oder hauptamtlich Lehrunterstützendes Lehrpersonal ausgegeben werden muss.

Dies stellt für die Finanzierung von KGÜs und sonstigen Projekten ein Problem dar. Ab 2023 wurde uns eine Lösung auf Zentraler Ebene in aussicht gestellt, die am bisherigen verfahren nichts ändert, jedoch werden uns zusätzlich Mittel aus anderen Töpfen zur verfügung stellt.

RKL

Hat stattgefunden.

TOP 5 - Vollversammlung [Luan, Tomy]

Organisation

Findet nächste Woche Dienstag statt. Wir starten wie üblich ab 10:30 Uhr im H02 im CARL. Das Mett*Frühstück findet danach im Innenhof statt. Die Belegung ist mit dem Kindergarten bereits abgeklärt und über Kármánlosen Verteiler wurden auch schon alle anderen Fachschaften im Haus informiert.

Die Tagesordnung ist wie sonst auch Folgende:

TOP1: Einleitung

TOP2: Finanzen

TOP3: Bericht des Fachschaftsrates

TOP4: Neuigkeiten

TOP5: Fragerunde

TOP6: Anträge an die VV

- Änderung der FSO

TOP7: Wahlen

TOP8: Sonstiges

Wichtig ist, dass wir den Fachschaftsbericht asap fertigstellen. Berichte und Tagesordnung müssen bis zum 27.10. fertig werden. Es wäre cool, wenn alle AGs gleich die Zeit in den Arbeitsgruppen nutzen würden, um in kleinen Gruppen einfach kurz ein paar Texte fertig zu schreiben - viel Zeit braucht es auch nicht.

Die Texte sollen hier rein: [☰ Fachschaftsbericht WS2021/2022](#)

Es wird wieder das Direktfeedback angeboten. Wir haben eine kompetente Redeleitung und haben uns vorgenommen, die Studis so weit wie möglich abzuholen und die VV interaktiv zu gestalten. Außerdem ist ein kleiner Gag mit den Maschis nebenan geplant. Das planen wir aber noch durch.

Außerdem bräuchten wir ein paar Helfer für's Mettfrühstück, darunter: Oli

- Jemand, der Mett kauft/bestellt -
- Jemand, der Hummus kauft -
- Jemand, der Brötchen besorgt -

(Die drei Punkte lassen sich auch vereinen.)

- Jemand, der Getränke bestellt - Jan
- Paar Leute, der Tische aufstellen -
- Menschen, die in drei Etappen -
Studis vom CARL in den Innenhof
führen

Antragsbeschreibung	Wollen wir bis zu 250€ für Verpflegung nach der VV ausgeben.		
Antragsteller	Simon		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	10	0	0
Ergebnis	Antrag ist angenommen.		

Das war's zur Orga meine ich.

Kassenführung & Prüfung WiSe 21/22

Außerdem ist es vielleicht nicht dumm, mal vorzubesprechen, wer in diesem Semester Interesse daran hat, die Kassenführung zu übernehmen. Wir können den Moment nutzen, um so ein wenig Résumé zu ziehen, wie die Finanzarbeit im letzten Semester lief.

Eine Feedbackrunde mit konstruktiver Kritik wäre meiner Ansicht nach angemessen.

Kassenprüfer müssen ebenfalls noch aufgestellt werden.

Haushaltsplan HHJ 21/22

Haushaltsübersicht FSET 2021/22					
# Posten	Ansatz	Korrektur	Aktuell	Aktuell	Korrektur
1.1 Übertrag aus dem Vorjahr	13.000,00 € -		11.552,80 €	88,87%	88,87%
1.2.1 Entnahme aus den Rücklagen FSET	1,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
1.2.2 Entnahme aus den Rücklagen Erneuerungs- und Erweiterungsrücklagen Druckerei und IT	1,00 € -		0,00 € -	-	
1.2.3 Entnahme aus den Rücklagen Erneuerungs- und Erweiterungsrücklagen Umzug	1,00 € -		0,00 €		
1.3 Beiträge der Studierendenschaft	13.000,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
1.4 Erstsemesterarbeit	1.000,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
1.5 Erstattung Erstsemesterarbeit	10.000,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
1.6 Veranstaltungen	11.000,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
1.7 Kleinverkauf	100,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
1.8 Druckerei	200,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
1.9 Zinsen	1,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
1.10 Sonstiges	100,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
1.11 Durchlaufende Posten	500,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
1.12 Unicap-ET-Lions	1.000,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
1.13 Einnahmen Öffentlichsarbeit	1.000,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
Summe	50.904,00 €	50.904,00 €	11.552,80 €	22,70%	22,70%
Ausgaben					
2.1.1 Einstellung in Rücklagen	1,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.1.2 Einstellung in Erneuerungs- und Erweiterungsrücklagen Druckerei und IT	1,00 € -		0,00 € -	-	
2.1.3 Einstellung in Erneuerungs- und Erweiterungsrücklagen Umzug	1,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.1.4 Einstellung in Rücklagen ET-Lions	1,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.1.5 Einstellung in Rücklagen ELAB	1,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.1.6 Einstellung in Rücklagen Veranstaltungen	1,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.2 Erstsemesterarbeit	22.000,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.3 Veranstaltungen	11.000,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.4 Büro- & Verbrauchsmaterial	500,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.5 Kopier- & Druckkosten	1.400,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.6 Ausstattung FSET	8.644,20 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.7 Telefon	800,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.8 Verpflegung	1.200,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.9 Tagungen	300,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.10 Druckerei	100,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.11 Kontoführung	250,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.12 Sonstiges	203,80 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.13 Durchlaufende Posten	500,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.14 Unicap ET-Lions	1.000,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.15 Öffentlichkeitsarbeit	1.000,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.16 Fahrtkosten	1.000,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
2.17 ELAB	1.000,00 € -		0,00 €	0,00%	0,00%
Summe	50.904,00 €	50.904,00 €	0,00 €	0,00%	0,00%

Änderung der Fachschaftsordnung

Wir werden formelle Änderungen an der FSO vornehmen. Das wären:

\\%

Diskussionsbedarf?

Wahl zum Fachschaftsrat

Wir werden die Ratswahlen normal stattfinden lassen, auch wenn die erst kürzlich über die Studentischen Wahlen stattgefunden haben.

Sonstiges

Wir verteilen die ganzen, übrigen Erstibeutel auf der VV, Studis kriegen gratis Stuff und wir werden die los → Win-Win

TOP6 - FSK-Fach und KeXe

FSK-Fach

- DigiFellowships 2022: Einreichfrist: **02. November**
- IntSpire 2021: Frist: **31.10.2021**

KeXe

Hat stattgefunden.

TOP7 - Pünktchen

ESAG Nachveranstaltungen (Offseason ESAG/AG Veranstaltungen) [Simon]

Sonst die Jahre gab es vorm Kartenvorverkauf zum Unicum ein Glühwein trinken auf dem Lousberg. Gibt es Interessierte, die eine ähnliche, oder andere Veranstaltungen für Erstis veranstalten wollen? Es sind noch mehr als genug ESAG-Mittel verfügbar.

Ideen:

- Glühwein trinken (Erstis und Drittis getrennt)
- Rudi Rockt
- E-Sport / Zocken / Among Us / Gartic Phone / Minecraft
- Mister X / Scotland yard
- Glühweinrunde im Innenhof (Verkaufen)/ Weihnachtsmarkt
- Wichteln / Secret Santa
- St. Martin 11.11

Wer hat Lust zu organisieren?

- Tomy, Jan, Simon, Michelle, Jana, Immo, Luan, Celina, Tim, Yannick, Carlos, Philipp, Ivory, Jonny

Termin fürs 1. Treffen -> über Slack, Doodle

Finanzierung Probetrainings ET-Lions [Fabian]

Da die finanzielle Belastung der SpielerInnen des Unicups sowieso mit voraussichtlich mindestens 15€ pro Woche die die Trainings laufen groß genug ist, wollte ich erbitten, dass wir vom Eishockey Team zumindest die Probetrainings für die SpielerInnen zahlen. Dafür würde ich um eine Übernahme von Kosten in Höhe von maximal 195€ für drei 10ner Karten bitten.

Ich weis nicht wie die Stimmung allgemein dazu ist das Eishockey Team finanziell etwas zu entlasten, da es wohl vor allem dieses Jahr teuer wird. Weil das HSZ die Trainings nicht finanziell unterstützt sind diese dieses Jahr teurer. Eine sehr optimistische Schätzung, wäre eine finanzielle Belastung von so ca. 120€ pro Person + Schlittschuhe kaufen, falls man keine hat, was die Summe leicht mal verdoppelt.

Antragsbeschreibung	Wollen wir Ausgaben von bis zu 200€ für das ET-Lion Probetraining in den Kostenplan aufnehmen ?		
Antragsteller	Simon		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	7	0	3
Ergebnis	Antrag ist genehmigt		

Pool-Schlüssel [Karo]

Es gab die Idee einen Schlüssel als Poolschlüssel zu behalten (nachdem alle auf der Warteliste einen Schlüssel zugewiesen bekommen haben), um diesen an Aktive für kürzere Zeiträume (z.B. bei einem defekten Schlüssel oder auch für ESAG Arbeiten etc.) ausgeben zu können.

Antragsbeschreibung	Sollen wir einen Schlüssel als Poolschlüssel freihalten?		
Antragsteller	Karo		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	10	0	0
Ergebnis	Antrag ist genehmigt		

Pause ab 20:50Uhr.

Fortsetzung der Ratssitzung ab 21:12Uhr.

Fachschaftenhaus [Andreas]

Der AStA sammelt hat angefragt dass alle vom Fachschaftenhaus betroffenen Fachschaften Ansprechpartner*innen benennen und weitergeben. Ich würde diese Aufgabe gerne übernehmen und uns in dieser Gruppe vertreten[Andreas]. Im Sinne unserer Fachschaftsarbeit können wir das ganze auch in Form einer AG aufziehen an welcher ich mich auch gerne beteiligen würde.

Eventuell (nicht nur) eine private Mail, sondern Funktionsadresse weitergeben, damit mehr Menschen Zugriff haben

Interessierte Menschen für die Vertretung: Justus, Tomy, Andreas

Die Interessierten sprechen sich im Slack ab. Es wird gedoodelt um einen Termin neben der Ratssitzung zu finden. (AG Treffen, Ziel: diese Woche)

Status 'Soundboks' [Immo]

Leider gibt es bei der Bestellung der Soundboks folgendes Problem:

Unsere Finanzordnung erlaubt nur Bezahlungen, nachdem wir die Ware erhalten haben.

Sämtliche Anbieter bieten die Soundboks allerdings ausschließlich gegen eine Vorkasse an.

Aktuell kann ich die Soundboks leider nicht bestellen, da in diesem Fall jemand 900€ auslegen müsste. Dies kann ich leider nicht bewerkstelligen. Falls dies jemand von uns tun kann und möchte, darf diese Person sich gerne bei mir melden.

Aktuell sieht der Plan aus, dass ich Händler in Aachen anschreibe, ob diese uns die Soundboks bestellen und verkaufen können. Leider kann ich nicht garantieren, dass das zum bisherigen Preis stattfinden kann und werde ggf. einen neuen Ratsbeschluss benötigen. Falls sich keine Lösung für dieses Vorhaben finden lässt, werde ich wohl oder übel noch mal Alternativen für uns heraussuchen und vorstellen müssen.

Ich werde weiter berichten...

Feedback Fachschaftseinführungsabend [Jan]

Ich fand es lief sehr gut, wenn auch nicht wie ursprünglich geplant. Das ganze war am Ende eher ein kennenlernentreffen als eine wirkliche Einführung in die Fachschaftsarbeit. Ich muss sagen das ich das eigentlich nicht schlimm finde, das Ziel neue Leute zu finden wurde ja erreicht. Der ursprüngliche Plan die Leute in Arbeitsgruppen einzuteilen hat offensichtlich nicht funktioniert, aber ich glaube auch das dieses direkt "arbeiten" müssen sehr abschreckend hätte sein können. Fürs nächste mal würde ich sagen wir machen das selbe nochmal, oder wenn wir wirklich die Leute in Arbeitsgruppen tun wollen suchen wir uns ein paar Aufgaben mindestens eine Woche im Voraus. Was denkt ihr?

- Zu viel Chaos
- Schwierig beim ersten Treffen sinnvoll in Arbeitsgruppen zu arbeiten, und gibt keinen gesamten Fachschaftseindruck
- schwierig "Freizeit" (Würstchen& im Innenhof chillen) mit Arbeitssitzung zu mischen, oder doch, um Leute anzulocken, vllt. als zweiteilige Veranstaltung
- ev. altes Konzept mit Stationeneinführung in AGs
- Werbung bei den Wirtings? => am 02.11. im IAEW Folgeveranstaltung denkbar
- sehr effektiv Leute persönlich anzuschreiben und einzuladen

Nächste Sitzung

Am nächste Montag ist Allerheiligen, allerdings findet am Dienstag die VV, daher die Frage fällt die Sitzung ersatzlos aus, verschieben oder treffen wir uns in kleiner Runde?

Vorbereitung für VV und konstituierende Sitzung

Meinungsbild	Wie wollen wir bezüglich der nächsten Sitzung verfahren?		
Antragsteller	Simon		
Abstimmung	Alternativer Sitzungstermin	Ausfallen lassen	Montag Arbeitssitzung
	1	1	4
Ergebnis	Arbeitstreffen in der FSET		

Getränkebestellung [Jan]

Wer noch Bestellungen für die nächste Getränkebestellung hat, bitte jetzt auf Slack schreiben.

Fachschaftsdienst [Celina]

Es haben sich einige Leute für Fachschaftsdienst gefunden. An einigen Terminen brauchen wir noch eine weitere Person.

Kann die PRAG die Termine auf der Website veröffentlichen, damit wir ab dieser/nächster Woche starten können.

Crashkurs für Sprechstunden gewünscht -> ev. auf konstituierenden, drive dokument erstellen.

Nach der VV schauen, ob wir noch neue Leute einbinden können.

Bei Sprechstunden 3G Nachweis kontrollieren (z.B. mit CovCheck App), Masken tragen

Sitzungsort [Jonny]

Die FSMB hat einmal flüchtig erwähnt dass wir bei ihnen Tagen könnten.

Das würde ggf. unser Raum und Zeit-Problem lösen und uns und die Maschis mit einer sagenhaft kurzen Leitung versehen.

Jonny fragt nach.

Ratssitzung ab 18Uhr [Tomy]

Im November sind wir im HKW4 und haben den Raum bis 21:30Uhr. Wollen wir die zukünftigen Ratssitzungen bereits um 18:00/18:30Uhr beginnen um den Zeitstress rauszunehmen?

Antragsbeschreibung	Wollen wir unsere nächsten Ratssitzung (konstituierende) bereits um 18:00 Uhr beginnen?		
Antragsteller:in	Tomy		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	6	0	3
Ergebnis	Ja.		

Cheerschuhe 2.0. [Jonny]

Wie ist es mit den Preisschwankungen nach Größen usw.

Nach dem Beschluss oben ist es egal, solange es im Rahmen des Haushaltspunktes bleibt.

Ja, ist egal.

Ende der Sitzung um 22:27 Uhr

Abkürzungsverzeichnis [Kürzel, Ausschreibung]

A → Z

AStA

Allgemeiner Studierendenausschuss (hochschulweite Vertretung der Studierendenschaft - zahlen uns beispielsweise unsere Fachschaftsmittel und viel mehr)

BK

Berufungskommission (Bewerbungsverfahren für eine neue Professur)

CD

Corporate Design (Genormte visuelle Kommunikationssprache und Gestaltungsrichtlinien von Print- und digitalen Medien der Hochschule)

EESTEC

Electrical Engineering Students' European Association (Studentischer Verein zur Vernetzung europäischer ET-Studierender - tagen regelmäßig in unseren Räumen)

EidS

Einführung in das Studium (Begleitendes Hochschulorientierungsprogramm in ET1 für Erstsemester, auch EIS genannt)

ELAB

Elektronisches Labor (Labor und Bastelwerkstatt der Fachschaft auf Campus Melaten)

ESA

Erstsemeserarbeit (hochschulweit)

ESAG

Erstsemester-Arbeitsgemeinschaft (fachschaftsintern)

FB#

Fachbereich #[Nummer] (Fakultäten - 6 für unsere Fakultät)

FSET

Fachschaft Elektrotechnik und Informationstechnik der RWTH Aachen

FSK

Fachschaftskollektiv-Fach (Alles Interessante aus dem Mail-Postfach)

FSO

Fachschaftsordnung (Offizielle Satzung der Fachschaft)

HSZ

Hochschulsportzentrum

JEF

Jahresendfeier (Fachschaftsweihnachts-/chanukkah-/kwanzaa-/wintersonnenwendfest)

KeXe

Das monatliche Zusammenfinden aller Fachschaften um hochschulweite Dinge zu besprechen.

PA

Prüfungsausschuss (Hier werden Anträge der Studierenden an den Prüfungsausschuss geprüft)

PO

Prüfungsordnung (Regelt verbindlich jegliche Prüfungsmodalitäten in einem Studiengang)

PRAG / PR-AG

Public Relations Arbeitsgemeinschaft (Öffentlichkeitsarbeit der Fachschaft)

PuL-Projekt (heute RWTHonline)

Das PuL Projekt verwirklicht das neue hochschulweite System welches Campus und weitere Systeme in einem bündelt und ersetzen soll. Es kümmert sich außerdem um die softwareunabhängige Reorganisation aller Prozesse rund um Studium und Lehre und betreut das wiki-intern.

Pünktchen

Alles was nicht zu den Oberthemen wie Gremien oder Arbeitsgemeinschaften gehört, landet hier

QVK

Qualitätsverbesserungskommission (Hier werden Anträge der Institute geprüft die Gelder für die Verbesserung der Lehre beantragen. Die Studierendenschaft hat die Mehrheit in diesem Gremium)

RKL

Rektoratskommission für Qualitätsmanagement in der Lehre, im Prinzip eine hochschulweite Kommission für Lehre (sowas wie ein Studienbeirat)

StGrITC

Steuerungsgruppe für das IT Center, ein hochschulweites Gremium. Solche Steuerungsgruppen gibt es auch für die Universitätsbibliothek, das ZLW/IMA/IfU und der Gemeinschaftslabor für Elektronenmikroskopie. Oh und das Hochschulsportzentrum.

TDETIT / TDE / Tagetechnik

Tag der Elektrotechnik und Informationstechnik (Fakultätsfeier mit Firmenmesse, Absolventenehrung und anschließender After-Party)

Tenure-Track Verfahren

Im Vorhinein festgelegte Kriterien dienen der Inkrementierung der Besoldungsstufe neu berufener Dozierender nach etwa fünf Jahren.

VV

Vollversammlung

ZHV

Zentrale Hochschulverwaltung